



Pese a críticas, PRD respaldó a la UNAM tras mensaje sobre Yasmín Esquivel

Claudio X. González, Javier Lozano, Víctor Trujillo, Mariana Gómez del Campo, entre otros, fueron algunos de los que expresaron su descontento, pues algunos cuestionaron si la UNAM solo estaba “dando largas” a resolver el predicamento, mientras que otros aseguraron que las declaraciones de Graue Wiechers desprestigiaban a la UNAM. No fue así con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), pues Jesús Zambrano, dirigente nacional de la agrupación política, se dijo estar de acuerdo con las medidas mencionadas por el rector de la casa de estudios.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/254070/pese-a-criticas-prd-respaldo-a-la-unam-tras-mensaje-sobre-yasmin-esquivel>